
Comune di Faenza

INTERPELLANZA

Oggetto: Verde pubblico a Faenza

Al Sindaco Giovanni Malpezzi

All'Assessore all’ambiente Antonio Bandini

All’Assessore all’urbanistica Domizio Piroddi

PREMESSO CHE:
• riteniamo  che  il  verde  urbano  costituisca  un  patrimonio  di  grande  valore  e  un 

parametro fondamentale per determinare il livello di qualità della vita nella nostra 
città.

CONSIDERATO CHE:
• nell’ottobre  del  2013,  a  seguito  di  una  precisa  richiesta  in  merito  al  nuovo 

Regolamento  del  verde  pubblico,  l’allora  assessore  competente  Roberto  Savini 
affermò che il documento era in lavorazione e che sarebbe stato presto presentato 
alle forze politiche ed alla cittadinanza;

• i  cittadini  sono  comunque sottoposti  a  vincoli  nella  gestione  delle  aree  verdi  di  
proprietà, con limiti di scelta varietale e di espianto.

VISTO CHE:
• il Comune di Faenza ha recentemente provveduto al taglio totale dei pini presenti 

lungo  il  marciapiedi  del  lato  mura  di  via  Lapi  (che  peraltro  avevano  causato 
considerevoli danni a seguito dell’abbondante nevicata dell’inverno scorso, nonché 
devastato  letteralmente  il  marciapiedi  adiacente,  che  risulta  non percorribile  da 
disabili, ma anche in molti tratti problematico per i pedoni, soprattutto nelle ore 
notturne), ma non si conoscono piani relativi ad ulteriori interventi pianificati su 
quest’area;

• la stessa cosa avvenne qualche tempo fa con gli alberi di via Silvio Pellico, di cui a 
tutt’oggi rimangono i monconi d’albero a spuntare del suolo, adducendo motivi di 
riqualificazione dell’area;

• anche in piazza Frà Saba vennero estirpati nel 2010 6 cipressi, in occasione di una 
ristrutturazione privata, con l’impegno a ripiantarli al termine dei lavori, ma i lavori 
sono terminati da tempo e gli alberi non sono più stati piantati.

SI CHIEDE AL SINDACO ED AGLI ASSESSORIE COMPETENTI SE:
• sono stati effettuati sugli alberi tutti gli interventi di cura e manutenzione possibili e 

necessari;
• era assolutamente indispensabile tagliare tutti i pini o non si poteva invece pensare 

di metterli in sicurezza?;
• come e quando si pensa di provvedere a riqualificazione di via Lapi con rifacimento  

ed adeguamento del marciapiedi e con piantumazioni alternative ed idonee;
• come e quando si pensa di provvedere alla riqualificazione ed alla ripiantumazione 

in via Silvio Pellico 
• come e quando si pensa di ripiantare i cipressi di piazza Frà Saba.



Massimo Bosi – Andrea Palli – Maria Maddalena Mengozzi
Consiglieri comunali 
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